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DIE RÄUMLICHKEITEN IM BACKHAUS SOLLEN
NOCH BESSER GENUTZT WERDEN
09.09.2015

Bei der nächsten Stadtverordnetenversammlung möchte die Fraktion der FDP-Steinbach

einen Prüfantrag für die Nutzung der 1. Etage des Backhauses für Vereine aber auch zum

Beispiel Künstler stellen.

Astrid Gemke, Fraktionsvorsitzende: »Bis heute wurde der Raum in der 1. Etage im

Backhaus leider selten genutzt. Vorgesehen war dieser Raum ursprünglich für

Trauungen, die nunmehr so gut wie gar nicht mehr stattfinden. Mit der Öffnung kann der

Raum häufiger genutzt werden und gäbe u. a. Künstlern die Möglichkeit ihre Werke dort

auszustellen.«

Die FDP-Fraktion wünscht sich daher eine Änderung der Satzung, die diese

Räumlichkeiten einschließen soll, und dies der Stadtverordneten-versammlung zur

Entscheidung vorlegen.
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